



Llegó la batalla final: Alejandra del Moral

SANDRA HERNÁNDEZ
El Sol de Toluca

TOLUCA. Durante su cierre de campaña en Toluca, Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura estatal por parte de Va por el Estado de México, expresó que ya llegó la hora de la batalla final y ver “de qué cueros saldrán más correas” el próximo 4 de junio.

Al señalar que por primera ocasión en la historia de la entidad, competirán en alianza PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza por la gubernatura estatal, aseguró que tendrán un triunfo contundente el próximo domingo y le darán a Morena una lección que jamás olvidará.

Ante los líderes nacionales del PRI, PAN y PRD, Alejandro Alito Moreno Cárdenas, Marko Cortés y Jesús Zambrano, respecti-

Afirmó que tendrán un triunfo contundente el próximo domingo en el Edomex y le darán a Morena una lección que jamás olvidará

vamente, llamó a escribir un nuevo capítulo en la historia electoral “y defender al sagrado Estado de México, porque este arroz ya se coció”.

En una Plaza de los Mártires que lució abarrotada, agradeció a los y las militantes, así como simpatizantes que “se hayan puesto la camiseta” y “¡ja no rajarse!, porque es ahora o nunca”.

También hizo hincapié en que las elecciones se ganan con votos, y no con encuestas, y por ende quienes están hechos en la calle y en la adversidad les demostrarán

DANIEL CAMACHO / EL SOL DE TOLUCA



Los líderes de PAN, PRD y PRI, con la candidata

por qué el Estado de México se respeta. En este acto, también se dieron cita Beatriz Paredes Rangel y Santiago Creel Miranda, senadores de la República, así como el ex gobernador mexiquense, César Camacho Quiroz, quien dijo que aquí nada de abrazos, pero tampoco pretextos, porque la autoridad en la entidad será siempre para proteger a las familias mexiquenses.